



# 6月 めろんぐみだより

尚徳福祉会 末長こぐま保育園  
H29年6月

あじさいが咲き始め、ひと雨ごとに色鮮やかになってきました。

保育室に慣れ始めた子どもたち。朝から好きな遊びを見つけて、夢中で楽しむ姿が見られます。また、お友だちが登園してくると「おはよう！」と挨拶をする姿が微笑ましいです。

これから雨の日が増えてくるので、集団遊びを取り入れていき、友だちと遊ぶ楽しさを伝えられたらと思います。いよいよ6月末からは水遊びが始まります。今年は園庭で大きいプールでみんなと入り遊びます。去年とはまた違った姿が見られると思います。



## ☆自分で着替え☆

色々と「できるよ！」が増えてきためろんぐみ。身の回りのことなど自分でしようと意欲的な姿が見られるようになってきました。服を脱ぐ時上手く手が抜けずに困っていたり、立ってパンツを履くように伝えていますが難しかったり、そんな時はさりげなく声を掛けながら援助していく、「自分でできた！！」の満足感が得られるようにしています。

お家でも自分でやりたいと伝えてきたときは出来るだけやらせてあげてください。覚えてきたときは「一緒にやってみよう」と声を掛けてみてください。そして、出来た時には「がんばったね」と褒めてあげてください。自尊心が高まって、ますますやる気がアップします。

## ☆着替えのお願い☆

- ・着替えはみんなで行うため、洋服を広げると誰のものかわからなくなってしまうことがあります。その為もう一度、名前の確認をお願いします。

- ・洋服がきつくて子どもだけで脱ぎ着出来ないものがあります。着脱の練習のためにも脱ぎ着しやすい洋服の準備をお願いします。

## ☆お散歩だいすき☆

先月からお友だちとペアを作り、手を繋いで歩いてお散歩に行く練習をしています。

「今日はどこいくの？」「公園行く？」と楽しみにしている声が聞こえます。「手を離さないでね」「車が来て危ないから壁側を歩くんだよ」とお散歩の約束事を話してから出発します。

現在は園の周辺をまわったり、宗田公園まで行ったり今後もたくさん練習をして行ける公園を増やしていけたらと思っています。



## ☆プール遊びが始まります☆

今月末から楽しみにしている、プール遊びが始まります。

プールに入れない天候の時には、園庭に出て泥んこ遊びを乐んでいきたいと思っています。園には汚れても良い洋服での登園を宜しくお願ひします。

